



Links: Unser professionelles und bestens eingespieltes Team ist voller Elan.

Mit der Schönheit der Natur arbeiten

Patricia Keiser übernimmt das Blumenfachgeschäft Floristik Design in Weinfelden und lässt es unter dem Namen FLORA neu aufblühen. Die junge Floristin hat klare Visionen: in der Branche für Nachwuchs sorgen und FLORA mit seiner einzigartigen Handschrift etablieren.

Beim Betreten des FLORA verfliegt die Hektik des Alltags sofort. Das stilvolle Blumengeschäft vermittelt eine Wohnzimmer-Atmosphäre, bei der man aus dem Staunen nicht mehr rauskommt. Speziell arrangierte Blumen und Pflanzen berauschen die Sinne, ausgefallene Objekte für das Wohnzimmer ziehen die Aufmerksamkeit auf sich. Ein Genuss für die Sinne. Patricia Keiser hat gemeinsam mit ihrem Team ein kleines Paradies geschaffen. «Selbstverständlich darf man bei uns auch ohne Kaufabsicht einfach «reinschnuppern», sich inspirieren lassen und die Blumen geniessen», betont die junge Geschäftsführerin. Umgeben von so viel natürlicher Schönheit erzählt sie von ihrer Philosophie: «Wir arbeiten mit den Bewegungen der Pflanzen, ihren Formen und Charakteren. Unsere Sträuße sind luftig, die Farbkombinationen besonders.» Authentizität steht bei ihr an oberster Stelle, ihre Kreationen sind von grösster Natürlichkeit geprägt. Floristik ist ein Handwerk, das viel Wissen erfordert und weit mehr ist als nur «Blumenbinden».

Tradition in die Zukunft führen

Die Lokalität und das langjährige Team hat Patricia Keiser von ihrer Vorgängerin Monika Reitingner mit vollem Elan übernommen. Mit dem Namen FLORA kehren sie und ihr Team ein Stück weit zu den Wurzeln zurück: Der Name steht als Hommage an die Geschichte des Hauses. Bereits am Anfang des 19. Jahrhunderts betrieb die Familie Schaad hier unter diesem Namen eine Seidenblumen-Fabrikation. Erst 29-jährig führt nun Patricia Keiser in denselben Räumlichkeiten ein Team von sieben Mitarbeitenden und bildet Lernende aus. Auch wenn

der Druck gross ist: Es ist ihr wichtig, sich für die Branche und den Handwerksberuf der Florist/innen zu engagieren. Welcher notabene einer der ältesten Berufe ist. Dass sie treue Kundenschaft übernehmen konnte, macht das Blumengeschäft noch lange nicht zum Selbstläufer: Auch Patricia Keiser muss sich beweisen und mit ihrem Konzept die Leute begeistern.

«Wir holen Freude und ein Stück Natur ins Haus»

Teil davon ist, dass sie mit ihrer farbenfrohen Auswahl an Produkten auch jedes Budget ansprechen möchte: Nebst Blumenkreationen und speziellen Pflanzen findet man hochpreisigere, auserlesene Zinguss-Objekte, aber auch Vasen und Gefässe zu erschwinglichen Preisen. «Mit unseren Lieferanten pflegen wir persönlichen Kontakt. Wir kennen den Ursprung jeder unserer Pflanzen.» Ein gutes Auge für Farben, Formen, Räume und Architektur beweist die junge Geschäftsfrau bei Aussen- wie Innenbegrünungen. Die FLORA beliefert private Haushalte, Büroräumlichkeiten sowie Restaurants und Hotelbetriebe. Ebenfalls bietet sie Beratung an und übernimmt auch die Pflege der Pflanzen. «Das Spannende an meinem Beruf ist die Kombination von Handwerk und Beratung. Es ist inspirierend und unglaublich schön, mit der Natur zu arbeiten und sich in die Kundenschaft und ihre Bedürfnisse hineinversetzen zu können.» Und das können Patricia Keiser und ihr Team. Ambitioniert und authentisch.



Adresse: FLORA
Bahnhofstrasse 28, 8570 Weinfelden
Telefon: +41 71 622 34 55
Mobile: + 41 79 834 34 55
E-Mail: info@flora-weinfelden.ch
Web: www.flora-weinfelden.ch

In Kürze: Mit viel Herzblut hat die FLORA das vormalige Floristik-Design abgelöst. Die neue Inhaberin steht mit ihrem Team für einen unverwechselbaren Stil.